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2019-20年度 RIテーマ

本日の例会

12月例会プログラム

12月12日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム

10周年記念事業について

12月19日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム

IM打ち合わせ

12月20日 18:30 センチュリーコート丸の内

クリスマス家族例会

26日より振替

クラブ年次総会

皆様、こんばんは。

ここ 近、天候の不順や急激な寒さによ

り皆さんの体調はいかがでしょうか。今

年も残すところあと1か月となりました。

風邪などひかぬよう体調を整えて、

毎例会に参加できるように心掛けてください。

さて、私の年度も半分近く経過をし、奉仕事業も大体終えて

まいりました。そろそろ、次年度の足音が聞こえてくる時期

となりまして、来週の例会はクラブ年次総会となります。次

年度の準備も着々と進んでいるようですので、来週は会長ノ

ミニーの発表と役員・理事メンバーの発表ができそうでなの

で大変うれしく思います。皆さんのご協力無しでは、クラブ

の運営・進展・発展はありませんので、これからも皆で協力

し合ってクラブの活性化を図りましょう。クラブの活性化に

有効な手段として、会員増強、新会員の入会が挙げられます。

まだ今年度は1人の入会しかありません。今年度の目標は4人

と挙げておりますので、何とかあと3人の入会を望みます。

クラブの親睦会等のタイミングで来てもらっても良いですし、

普段の例会の時でも見に来てもらっても良いのではないでしょ

うか。年度の残り半分は会員増強に力をいれていきましょう。

今日は、11月ロータリー財団月間 後の週でありますので、

ロータリー財団・米山部門委員長の坪田会員を中心にして、

財団と米山についての話を皆さんとしていきたいと思います

ので、本日もよろしくお願いします。

19:00 点鐘 髙橋 洋一会長
国歌斉唱
ロータリーソング『奉仕の理想』
ロータリーの目的
四つのテスト
お客様紹介 髙橋 洋一会長
会長挨拶 髙橋 洋一会長
幹事報告 小越 朋樹幹事
委員会報告
誕生日お祝い 髙橋 洋一会長

クラブ年次総会 及び
宮内会長エレクトタイム（次年度に向けて）

ニコニコ報告 親睦活動委員会
出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 髙橋 洋一会長

お客様紹介

国際ロータリー第2770地区第9Gガバナー補佐

市川秀敏 様



1. 地区地域社会奉仕委員会より、２０１９年１０月台風１９号災害義援金

ご協力のお願いがありました。福島県・宮城県・長野県、各５００円といたしま

して会員数×１，５００円以上とのことです。支出につきましては次回理事会に

て諮りたいと思います。ご意見のある方は幹事までお申し出ください。

2. 地区地域社会奉仕委員会より、首里城火災に対する支援金のお願いがあ

りました。会員数×１，０００円以上とのことです。支出につきましては次回理

事会にて諮りたいと思います。ご意見のある方は幹事までお申し出ください。

3. 地区青少年奉仕部門より、韓国訪日団ホームステイ依頼のお願いがあり

ました。2020年2月15日より20日まで韓国第3750地区の訪日団学生36名・引率教員

4名が日本に滞在し、その際のホームステイのご協力を頂きたいとのことです。受け入れ可能な方は幹事まで

お申し出ください。

4. クリスマス家族例会のご案内をFAXさせていただきました。まだ出欠の返答をされていない方は１２

月６日迄に返答をお願いします。

5. 地区よりペットボトルキャップ回収実績の連絡がありました。当クラブではJCV提携の業者へキャップを納めているた
め、地区の実績には反映されていません。他クラブの状況含め回覧いたしますので、お目通しください。

今までの事業

1. 地区補助金で、

本贈呈、芝刈り機（少年野球）、メトロノーム、クリアファイル、

世界地図

2. ペットボトルキャップ回収を実施

3. 米山奨学で

米山記念会館見学
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幹事報告 小越 朋樹 幹事

ニコニコ本日 \13,000 ニコニコ累計 \299,000 ポリオ累計 \53,211

出席報告 11月14日 11月21日 11月28日

出席 10 11 14

出席対象者 25 25 25

出席率 40.00% 48.00% 56.00%

☆市川英敏ガバナー補佐
寒くなりました。
皆様、お身体を大切にしてください。
☆金杉光左生会員
本日もよろしくお願いいたします。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆宮内弘好エレクト
寒いですね！！.。本日も宜しくお願いし
ます。
☆石塚恭央会員
今日、雨ばっかりで大変です。

☆平良嘉浩会員
雨もりが多くて苦労しています。晴れ間が
欲しい。
☆木村真一郎会員
さすがにちょっぴり自転車だと寒い季節
になって来ました。本日も宜しくお願い致
します。
☆山中正智会員
RLI研修会無事に終了しました。駅ヨリ歩
いて来ました。本日も宜しくお願い致しま
す。

☆小柳孝一会員
今日もよろしくお願いいたします。
☆清水しずよ会員
風邪が流行っている様です。体力を付け
てこの冬を乗り切りましょう。
☆髙橋洋一会長
寒さに負けず、例会出席ありがとうござい
ます。本日もよろしくお願いします。
☆小越朋樹幹事
寒くなりましたね。今年も残り1ヶ月なりま
した。今年は1年が早く感じます。

ニコニコBOX

クラブフォーラム ロータリー財団米山部門タイム


